

ぜんこく ひびや
全国から 11・3 日比谷へ

ろうどうくみあい は かい せんそう みち
労働組合破壊は戦争への道だ

かいけん ひんこん いか むす こくさいれんたい ちから あべ たお
改憲・貧困への怒りと結びつき、国際連帯の力で安倍を倒そう

がつみつ か とうきよう ひびや やがいのんがくどう かいさい ぜんこくろうどうしやそうけつ きしゅうかい
11 月 3 日、東京・日比谷野外音楽堂で開催される「全国労働者総決起集会&

かいけん そし まんにんこうしん ぜんこく そうけつしゅう しゅうかい だいいち ぜん
改憲阻止！ 1 万人行進」に全国から総結集しよう！ 11・3 集会は第一に、全

にほんけんせつうん ゆれんたいろうどうくみあいかんさい ちくなま しぶ だいだんあつ うやぶ しゅう
日本建設運輸連帯労働組合関西地区生コン支部への大弾圧を打ち破るための集

かい だいに こんしゅう りんじこつかい かいけんはつぎ ゆる しゅうかい だいさん
会です。第二に、今秋の臨時国会での改憲発議を許さない集会です。第三に、

ひせい きしよくろうどうしや しやかい たたか ろうどうくみあい ぜんこく
非正規職労働者だけの社会にさせないために、闘う労働組合を全国で作りだ

しゅうかい だいやん につかんろうどうしや こくさいれんたい あべせいけん だとう うつた
すための集会です。第四に、日韓労働者の国際連帯で安倍政権打倒を訴える

しゅうかい あべ かか にほん ろうどうしやしみん れんたい もと たたか かんこく
集会です。「NO 安倍」を掲げ、日本の労働者市民との連帯を求めて闘う韓国

みんしゅうろうそう なかま とも かいけん せんそう そし こくさいれんたいとうそう
・民主労総の仲間と共に、改憲・戦争阻止の国際連帯闘争としてかちとろう。

しよくば ちいき いか むす しゅうかい さんか よ
職場や地域にあふれる怒りと結びつき、11・3 集会への参加を呼びかけよう。

げんば ぎろん そしき みずか しゅうかい だいせいこう
現場で議論を組織し、自らの集会として大成功させよう。

けんぽうかいあく と しょうねんば
憲法改悪を止める正念場

あべせいけん がつ にち ないかくかいぞう じみんとうやくいんじんじ おこな あべ きごころ
安倍政権は 9 月 11 日、内閣改造と自民党役員人事を行いました。安倍は気心

し そつきん かくりよう じみんとうやくいん かた いちがん かいけん すす せんげん
の知れた側近で閣僚や自民党役員を固め、「一丸となって改憲を進める」と宣言

がつぼうとう りんじこつかい ひら こくみんとうひようほうかいあく じみんとうかいけんあん ていじ
しました。10 月冒頭から臨時国会を開き、国民投票法改悪と自民党改憲案の提示、

かいけんはつぎ ねら
改憲発議を狙っています。

けんぽう じえいたい めいき じえい しょう せんそう かのう
憲法に自衛隊を明記すれば、「自衛」と称したあらゆる戦争が可能となり、

じえいたい ぞうきよう けんぽうじよう ぎむ じえいたいいん かくほ じちたい がつこう
自衛隊の増強が憲法上の義務になります。自衛隊員の確保が自治体や学校に

きようせい せんそう いつさい ゆうせん せんそう くに こんぼん か
 強制されます。戦争が一切に優先される「戦争のできる国」に根本から変わる
 のです。

かいけん こつ か かた こんぼん と かいけん ふ こ ろうどうしやみんしゆう
 改憲は国家のあり方を根本から問うものです。改憲への踏み込みは労働者民衆
 の積もりに積もった怒りを解き放ち、資本家が支配する国家を打ち倒す革命に転
 か か のうせい あ べ かんこく はいがいしゆぎ かん
 化する可能性をもっています。だからこそ安倍は韓国への排外主義をあおり、関
 なま し ぶ だんあつ ろうどうくみあい しやかい
 生支部を弾圧し、「労働組合のない社会」をめざしているのです。

たい さくねん かいけん せんそう そ し だいこうしんうんどう ぜんこくかくち はじ
 これに対して、昨年から改憲・戦争阻止！大行進運動が全国各地で始まりまし
 ひろしま かい し かいけん せんそう ぜつたいはんたい ひろしまきようしよくいん にんせいめい
 た。広島で開始された、改憲・戦争に絶対反対の「広島教職員100人声明」
 うんどう ぜんこくかくち きようしよくいん さんどう とも たたか けつ い かた あたら なかま
 運動に全国各地の教職員が賛同し、共に闘う決意を固めています。新しい仲間
 かいけん せんそう そ し だいこうしんうんどう ぜんこくかくち おお
 とつながり、改憲・戦争阻止！大行進運動を全国各地で大きくつくりだそう。11
 がつみつ か せい じ ちゆうすう とうきよう けんぼうかいあくぜつたいはんたい おお
 月3日、政治の中枢をなす東京で、憲法改悪絶対反対の大きなデモをやりまし
 ょう。

かんなま し ぶ まも たたか
 関生支部守りぬく闘いを

かんなま し ぶ たい せん ごさいだい ろうそ は かい おこな けいさつ かんなま し ぶ
 関生支部に対して戦後最大の労組破壊が行われています。警察は関生支部の
 だんたいこうしゆう ろうどうくみあいかつどう いりよくぎよう む ぼうがい きようかつ きようよう
 ストライキや団体交渉などの労働組合活動を「威力業務妨害」「恐喝」「強要」
 じけん あ かんなま し ぶ
 などの「事件」にでっち上げ、関生支部をつぶそうとしています。

さくねん がつ いらい の にん たい ぼ ひやくすうじゆつかしよ か たくそうさく はい ほしやく
 昨年7月以来、延べ87人が逮捕され、百数十カ所に家宅捜索が入り、保釈
 きんそうがく おくえん こ ろうどうくみあいかつどう たい けい じめんせき みん じめんせき げん
 金総額は1億円を超えています。労働組合活動に対する刑事免責や民事免責の原
 そく む し ろうどうくみあいかつどう はんざい ゆる だんあつ だんけつけん だんたい
 則を無視し、労働組合活動を「犯罪」とする許しがたい弾圧です。団結権、団体
 こうしゆうけん だんたいこうどうけん そう ぎけん みと けんぼうだい じよう ふ ぼうきよ
 交渉権、団体行動権（争議権）を認めた憲法第28条を踏みにじる暴挙です。
 みと ろうどうくみあい し みんだんたい かつどう かいけん せんそう
 こんなことが認められたら労働組合や市民団体は活動できなくなり、改憲・戦争

げんじつ ろうどうしやみんしゆう ちから かんなまし ぶ まも
 が現実になります。労働者民衆の力で関生支部を守りぬこう。

J R でも労働組合破壊の嵐が吹き荒れています。国鉄分割・民営化に協力
 してつくられた J R 東労組のような御用組合すら解体する攻撃が行われ、4
 まんにんちか ろうどうしや くみあい だつたい ひがしにほん かいしやしゆうどう しやゆうかい
 万人近くの労働者が組合を脱退しています。J R 東日本は会社主導の「社友会」
 なる組織に組合脱退者を組織し、新たな労働者支配を打ち立てようとしています。

かんなまし ぶ だいだんあつ ろうそ は かい しゆうしようかんてい しじ おこな
 関生支部への大弾圧や J R での労組破壊は、首相官邸の指示で行われていま
 す。これらは「労働組合のない社会」をつくる攻撃であり、憲法改悪と一体の大
 こうげき ろうどううんどう かいたい さいせい さいせんたん こうぼう かんなまし ぶ だんあつ
 攻撃です。労働運動の解体か再生かをめぐる最先端の攻防です。関生支部への弾圧
 おお ろうどうしやみんしゆう おどろ いか よ かんなまし ぶ まも
 に多くの労働者民衆が驚き、怒り、カンパを寄せています。「関生支部を守ろ
 う！」と訴えて、あらゆる労働組合に入り、11・3 集会への参加を呼びかけよ
 う！

たたか ろうそ はんげき
 闘う労組をつくり反撃へ

ねん い じよう ふくつ たたか こくてつ めいかい こてつかいとうそう こくてつぶんかつ
 30 年以上も不屈に闘われた国鉄 1047 名解雇撤回闘争はついに、国鉄分割
 ぶんえい か ともな こくてつしよくいん ふさいよう かいこ こつかてきふ どうろうどうこうい
 ・民営化に伴う国鉄職員の J R への不採用（解雇）が国家的不当労働行為であ
 ったことを暴き、労働運動の無限の可能性を示しました。国鉄闘争に学び、全国
 たたか ろうどうくみあい
 で闘う労働組合をつくろう。

あ べ はたら かたかいかく しょう せいしやいん しよけんり うば つ
 安倍は「働き方改革」と称して、①正社員の諸権利を奪い尽くして、すべて
 ろうどうしや ひせいきしよく ろうどうしや かいこ かいこじゆう
 の労働者を非正規職にすること、②労働者をいつでも解雇できる「解雇自由の
 しやかい ろうどうくみあい きぎよう す しゆうぎようきそく
 社会」にすること、③労働組合をすべてつぶして、企業が好きなように就業規則
 か しよくば しはい ねら
 を変えて職場を支配することを狙っています。

ねん がつ ちほうじちたい かいけいねん どにんようしよくいんせいど はじ
 2020 年 4 月からは、地方自治体で会計年度任用職員制度が始まります。

自治体労働者をすべて非正規職に置き換える大攻撃です。安倍政権下で非正規職労働者は300万人増えて2152万人となり、全労働者の38%を占めます。「貯蓄ゼロ世帯」は20代で61% (17年) に増加。他方、金融・保険業を除く企業の18年度の内部留保は前年度比3・7%増えて463兆1308億円と、7年連続で過去最高を更新しています。資本家たちは、労働者を低賃金の非正規職にしてぼろもうけしているのです。その上さらに年金制度の改悪をはじめ社会保障の破壊、消費税の10%化など、労働者民衆を徹底的に痛めつけ、むしりとり、戦争までやろうとしているのが安倍政権です。

11月3日、日比谷野外音楽堂を安倍への怒りで埋め尽くそう！

日韓労働者の敵は一つだ

安倍政権が韓国敵視政策を繰り返しています。マスコミはそれに同調し、韓国バッシングをあおっています。戦争前夜ともいえる異様な事態です。これに対して日本新聞労働組合連合（新聞労連）が9月6日、「『嫌韓』あおり報道はやめよう」と報道機関に呼びかける声明を発表しました。異常な韓国バッシングに次々と反対の声が上がっています。だからこそ、日本と韓国の労働組合の具体的な連帯行動が重要です。

11・3労働者集会には、韓国から全国民主労働組合総連盟（民主労総）ソウル地域本部の仲間が多数参加します。民主労総との国際連帯闘争は16年間続いてきました。安倍が韓国敵視と改憲に突き進む今こそ、日比谷野外音楽堂をあふれるような大結集で民主労総の仲間たちを迎え、日韓労働者の団結を打ち固め、共通の敵である安倍政権を打倒しよう！

ほんこん たたか にほん じつげん しよくば しやかい ろうどうしやみんしゆう いか
 香港のような闘いを日本でも実現しよう。職場や社会には労働者民衆の怒
 りが満ちあふれています。劣悪な労働条件に怒って労働組合を結成した職場、
 なかま かいこ いか た あ しよくば ろうどううんどうさいせい たたか
 仲間の解雇に怒ってストライキに立ち上がった職場など、労働運動再生の闘い
 かくじつ ひろ おきなわ へのこきちけんせつそしとうそう さんりづかとうそう ふくつ
 は確実に広がっています。沖縄・辺野古基地建設阻止闘争や三里塚闘争が不屈に
 たたか てつどう さくげん がつこうとうはいごう こうきょうしせつ みんえいか とうはいごう さん
 闘われています。鉄道の削減、学校統廃合、公共施設の民営化や統廃合、産
 ぎようはいき ぶつしよぶんじようけんせつ ざんていはいび ちほうき す たい たたか
 業廃棄物処分場建設、オスプレイの暫定配備など地方切り捨てに対する闘い
 ぜんこくかくち たたか いか むす しゆうかい さんか
 が全国各地で闘われています。あらゆる怒りと結びつき、11・3集会への参加
 を呼びかけよう！

しゆうかい う さんどう あつ ろうどうくみあい しみんだんたい しゆうかいさん か
 集会チケットを売り、賛同を集めよう。労働組合や市民団体に集会参加をめ
 ぎろん ひびややおん あつ しゆうかい よ しよくば
 ぐって議論し、みんなで日比谷野音に集まろう。集会を呼びかける職場ビラ、
 さんべつ ちいき なかま ぎろん むすう つく
 産別ビラ、地域ビラなどを仲間と議論して無数に作ろう。

こうせんりよう ちたい む れつしや はし みとしゆうかい だいせいこう
 高線量地帯に向かって列車を走らせるな！9・22水戸集会を大成功させよ
 しとうたかお のうち まも せいきゆうい ぎさいばんこうそしんとうそう
 う。市東孝雄さんの農地を守るために、9・24請求異議裁判控訴審闘争と10・13
 さんりづかげんちしゆうかい あつ
 三里塚現地集会に集まろう！